

PROVINCIA | Cultura

El diputado de Cultura anuncia que Cabra será sede permanente del Festival Internacional de Música de Cine de la Provincia de Córdoba

Se presenta el concierto “Pasión por el cine” que el cordobés Alberto de Paz interpretará en “El Jardinito”, el miércoles 27 de junio

José Moreno

Martes 26 de junio de 2012 - 14:45



El alcalde Fernando Priego (PP) y el diputado de Cultura, Antonio Pineda junto al delegado de Cultura del Ayuntamiento de Cabra Javier Ariza (PA), presentaban el concierto “Pasión por el cine” que el cordobés Alberto de Paz interpretará en el teatro “El Jardinito”, el miércoles 27 de junio, a las 22,00 horas.

Un evento cultural que se enmarca en la programación del VIII Festival Internacional de Música de Cine de la Provincia de Córdoba que organizado por la institución provincial se celebra del 25 de junio al 1 de julio y por el que tanto Priego como Ariza, mostraban su satisfacción al ser la ciudad de Cabra junto a las localidades de Dos Torres y Puente Genil, los municipios cordobeses que junto a la capital, acogerán la celebración del mismo.

Por su parte, el diputado de Cultura también agradeció la disposición del Ayuntamiento a la hora de plantear que Cabra formara parte del festival, “un acontecimiento que cuenta con un largo recorrido, que se ha desarrollado durante siete ediciones en Úbeda, y que hoy es una realidad en la provincia de Córdoba”.

Pineda dijo que este Festival nace con la idea de convertir a la provincia en un espacio para la industria cinematográfica, ofreciéndose todo su territorio como un lugar propicio para las grabaciones de películas y para lo que desde la Diputación ya se está trabajando a través de un proyecto denominado “Córdoba de Cine” y por el que se permitirá disponer de un estudio para la grabación de bandas sonoras.

Además también anunció que Cabra, cuya presencia en este Festival viene marcada por el enorme prestigio de su Certamen de Creación Audiovisual, se convierte en sede permanente del mismo para las ediciones futuras en las que también se contará con distintos grupos, bandas y orquestas cordobesas como la Orquesta de Priego de Córdoba, la Sinfónica de Córdoba y la Pressjoven de Lucena. Asunto por el que el alcalde solicitó que se cuente también para ello con el Centro Filarmónico Egabrense y la Banda de Música de Cabra.

PASIÓN POR EL CINE

“Pasión por el Cine” es un concierto de bandas sonoras de películas en el que se mezclan fotogramas y sonido en directo. La interpretación es realizada por un trío formado por un violín (Antonio Fernández), un oboe (María Fernández) y un piano (Alberto de Paz) y está sincronizada con la proyección de imágenes de las películas cuyas bandas sonoras se interpretan.

El repertorio incluye bandas sonoras de películas como Amelie, Cinema Paradiso, El fantasma de la ópera, El señor de los anillos, La vida es bella, La bella y la bestia, Los chicos del coro, Memorias de África o

Piratas del Caribe.

VER PROGRAMA DEL FESTIVAL:

<http://festivaldecordoba.com/descargas/programa.pdf>

PULSA EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL ARCHIVO DE AUDIO